El Papa Francisco defiende las teorías del Big Bang y de la evolución

Hablando en la Academia Pontifica de las Ciencias, el Papa deslizó estos comentarios que algunos expertos aseguran significarán el fin de otras "pseudo teorías" como el creacionismo y el diseño inteligente.



Francisco explicó que ambas teorías científicas, el Big Bang y la evolución, no son incompatibles con la existencia de un creador:

"Cuando leemos sobre la creación en el Génesis, corremos el riesgo de imaginarnos a Dios como un mago, con una varita mágica que le permite hacer todo. Pero no es así", dijo Francisco, y agregó que "Dios creó al humano y le permitió desarrollarse de acuerdo a las propias leyes internas de las que los dotó, de manera que cada uno pueda realizarse personalmente".

Dijo además que la Teoría del Big Bang, a la que hoy se considera como la explicación del origen del mundo, no niega la intervención de un creador sino que, al contrario, la requiere. De la misma manera, consideró que "la evolución en la naturaleza no es incompatible con la noción de creación, ya que la evolución requiere de la creación de seres capaces de evolucionar."

Si quieres conseguir la insignia Santa Teresa Realiza una redacción donde se comparen las teorías científicas sobre el origen del universo y si son asumibles para los católicos.



Dialogo Ciencia FE la Creación
